

## Bertha Gómez será subsecretaria de Egresos de SHCP, con Sheinbaum

El Ciudadano · 29 de agosto de 2024

*La nueva funcionaria suma 25 años de experiencia en diversas áreas de la administración pública, tanto a nivel local, como federal*



La próxima presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, informó que la actual secretaria de Administración y Finanzas del gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Bertha Gómez Castro, será la subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en su administración.

### También lee: **Sheinbaum reconoce al Tepjy y defiende Reforma Judicial en México**

«Hay un enroque como se podrán dar cuenta, Juan Pablo De Botón, actual subsecretario de Egresos se va de secretario de Finanzas al Gobierno de la Ciudad; y la actual secretaria de Finanzas, que sustituyó a Luz Elena González (quien ha sido la subsecretaria de Egresos del gobierno capitalino), viene como subsecretaria de Egresos»

Claudia Sheinbaum Pardo  
Presidenta electa de México

El anuncio de la **mandataria federal se da luego de una reunión en Palacio Nacional** con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, para dar seguimiento al análisis del presupuesto 2025.

Respecto a si le preocupa el recorte en crecimiento para el país que anunció Banco de México (Banxico), de 2.4% a 1.5%, Claudia Sheinbaum dijo “no, pues hay que ver cómo cierra el año, probablemente cierre en más de 2% de crecimiento y esperamos más crecimiento el próximo año. Ya lo vamos a informar”.

## Conoce más sobre Bertha Gómez Castro

La próxima subsecretaria de Egresos de la SHCP es una economista, quien se **tituló con mención honorífica** por la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**).

También en la máxima casa de estudios del país concluyó un **Diplomado en Administración Pública**.

Además, cuenta con conocimientos de **Alta Administración Municipal** que adquirió en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (Itesm).

Gómez Castro acumula **25 años de experiencia** en diversas áreas de la administración pública, a nivel local y federal.

Fue en junio del 2024 cuando Martí Batres Guadarrama, jefe de gobierno de la capital del país, designó a la referida como **Secretaría de Administración y Finanzas**, en sustitución de Luz Elena González Escobar, quien será la secretaria de Energía federal durante la administración de Sheinbaum Pardo.

*Foto: X*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)